

"Es un abuso": Celebran y critican haber declarado al Tren Maya como obra de seguridad nacional

Luego de que se reanudaron los trabajos en la construcción del Tren Maya tras declararlo obra de seguridad nacional, usuarios de redes sociales reaccionaron.

El director del Fondo Nacional para el Fomento al Turismo (Fonatur), Javier May, reconoció que se reiniciaron los trabajos de construcción en el tramo



cinco del Tren Maya, luego de que el Consejo de Seguridad Nacional lo declaró obra "prioritaria" y de "seguridad nacional" por las vías férreas.

A través de sus redes sociales, el expresidente Vicente Fox señaló que la decisión "es un abuso", además de una "destrucción de nuestros recursos naturales".

"Para evitar juicios, Tren Maya es declarado como de seguridad nacional. Un tren que nos cuesta a los Mexicanos del Norte, del Centro y del Sur DOS OJOS DE LA CARA!! Nuestros hijos seguirán pagando la DEUDA!!", escribió el exmandatario de México.

"Es una auténtica barbaridad. Pretexto para el desacato", escribió Javier Lozano, secretario del Trabajo en el gobierno de Felipe Calderón.

"Tren Maya: Ocurrencia autocrática de un iluminado, delitos ambientales, opacidad, corrupción, ineptitud, improvisación, despilfarro espantoso, daño patrimonial a la Nación. Deberán enfrentar a la justicia...", refirió Gabriel Quadri, diputado del PAN.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/tren-maya-celebran-y-critican-haber-declarado-la-obra-como-seguridad-nacional